

## El PP valenciano reafirma su órdago a Cospedal con la defensa del Tajo-Segura

Los populares votarán en contra de cualquier artículo sobre la caducidad del trasvase

19.10.08 - HÉCTOR ESTEBAN | VALENCIA

El PP valenciano ratificó ayer su compromiso con los trasvases y, especialmente, con el del Tajo-Segura. Un aviso en toda regla a la número dos del partido a nivel nacional, la manchega María Dolores de Cospedal, que apoya cerrar el grifo al sur de la Comunitat en 2015. Los populares valencianos no temen ni a nombres ni a cargos. Por eso, continuarán reclamando la llegada de agua de cuencas excedentarias.

En la ponencia "Sí a la vida", que defendió la ilicitana Mercedes Alonso, se selló la defensa de los trasvases. Alonso exigió que el trasvase Tajo-Segura permanezca en los mismo términos que en la actual ley que lo regula. A pesar de los continuos avisos de la presidenta del congreso, Adela Pedrosa, para que terminara su intervención, Alonso no se marchó sin reclamar la ejecución del trasvase del Ebro y que se termine el Júcar-Vinalopó.



Camps y Alonso votan sentados en la grada joven del PP.

Los populares dieron un paso más. No hay futuro sin agua. Por eso, el portavoz adjunto en Les Corts Rafael Maluenda enmendó la ponencia de María José Català. El diputado alicantino, muy sensibilizado con el trasvase Tajo-Segura, reclamó que en la ponencia "Sí al futuro" figurara la llegada de agua de las cuencas excedentarias a la Comunitat.

Maluenda pidió el compromiso de todos los cargos públicos del PP valenciano de que se opondrán a la caducidad del trasvase Tajo-Segura. Una petición que fue recogida en la ponencia y que implica que ningún diputado o senador valenciano apoyará el articulado recogido en el nuevo Estatuto de Castilla-La Mancha.

Además, la ponencia recoge también el rechazo a la reducción de caudales -estrategia que parece seguir el PSOE con el Tajo-Segura- y la oposición a la subida de tarifas. Además, se retiró la referencia a la nueva cultura del agua -más propia del discurso socialista-.

La postura de los populares valencianos fue compartida ayer, 259 kilómetros al sur de la capital de la Comunitat, por el PP murciano, que también celebró su congreso autonómico.

El presidente de Murcia y líder regional del partido, Ramón Luis Valcárcel, advirtió de que ningún diputado de su partido votará a favor de artículos del Estatuto manchego que pongan en cuestión el trasvase del Tajo al Segura. Un nuevo frente abierto contra la postura defendida por la secretaria nacional, María Dolores de Cospedal, que pactó el fin de la llegada de agua en connivencia con el presidente manchego, el socialista José María Barreda. Al igual que hicieron los populares valencianos, Valcárcel también reclamó el trasvase del Ebro. De Cospedal deberá tomar nota del mensaje lanzado por sus compañeros valencianos y murcianos.

El líder del PP nacional, Mariano Rajoy, que hoy estará en la clausura del congreso del PP valenciano, recordó ayer en Murcia que el agua "es de todos los españoles y las decisiones las toman todos". El presidente popular señaló que si es elegido presidente del Gobierno recuperará el Plan Hidrológico Nacional.

La vicesecretaria de Organización del PP, Ana Mato, también reivindicó la llegada de excedentes hídricos: "Queremos que el agua que se tira al mar llegue a los territorios que realmente la necesitan".